

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 24. Februar 2011

Krötenschutzzaun errichtet



An der Landesstraße 3065 zwischen Zellhausen und Seligenstadt wurde dieser Tage ein Amphibienschutzzaun errichtet. Der Zaun wurde in diesem Jahr erstmalig gebaut, nachdem im Frühjahr 2010 eine verstärkte Krötenwanderung festgestellt wurde. Die Kröten kamen aus dem Wald zwischen Seligenstadt und Zellhausen und wanderten zum Königsee.

Daraufhin hat das Umweltamt der Gemeindeverwaltung mit dem Naturschutzbund (NABU) und der Unteren Naturschutzbehörde Kontakt aufgenommen, die beide sofort ihre Unterstützung zugesagt haben. Der NABU verfügte zwar über einen Krötenschutzzaun, aber nicht über genügend Helfer, diesen auch zu betreuen, d.h. regelmäßig zweimal täglich zu kontrollieren und die Kröten über die Straße zu tragen. Die Gemeindeverwaltung hat daraufhin im Dezember 2010 im Blickpunkt Mainhausen einen Aufruf zur Suche nach Helfern veröffentlicht. Erfreulicherweise haben sich daraufhin einige Mainhäuser Helfer gemeldet, so dass das Projekt in Angriff genommen werden konnte. Durch Vermittlung durch die Untere Naturschutzbehörde hat sich der Internationale Bund für Sozialarbeit bereiterklärt, den Zaun zu errichten. Dies ist inzwischen geschehen. Die Helfer warten jetzt auf das Einsetzen der Krötenwanderung, die in der Regel im Frühjahr ab einer Temperatur von mehr als 5 °C einsetzt.